

Recibió la notificación justo antes de salir de vacaciones

Fresia Soltof y su despido de CNN: "Me sacaron de un lugar en el que estaba bien y feliz"

"Me gustaría hacer periodismo relacionado con el bienestar, porque siento que los medios están muy apretados con temas de contingencia", dice Fresia.



CEPIDICA

Explica que su salida fue repentina, pese a que sabía el complejo momento financiero que atraviesa el canal. "Me pilló muy de sorpresa", cuenta.

MELISSA FORNO

Fresia Soltof, conductora del espacio "Noticias Express" de CNN, tenía todo planificado para salir el pasado viernes de vacaciones. Sin embargo, el panorama cambió cuando se le comunicó que debía dejar el canal en el cual trabajaba desde 2017.

"Fue todo bien repentino, pese a que sabíamos que estábamos en un momento complejo por el proceso de reorganización judicial, debido a las deudas. Teníamos claro que sería un año complejo, por lo que pensé que cualquiera podía ser despedida, pero no me imaginé que sería tan pronto", contó.

Soltof comenzó su carrera en radio, luego trabajó ocho años en Televisión Nacional, donde cubrió política y La Moneda. Dejó la estación pública para integrar ADN TV, un proyecto que finalmente nunca vio la luz.

"Me pilló muy de sorpresa, porque el viernes estaba terminando el programa y me llamaron al edificio corporativo. Ahí pensé que algo andaba mal. Estaban echando a contratados por una empresa externa, pero que realizan labores más técnicas. Además, despidieron a editores, periodistas y camarógrafos", comentó.

"Más que preocupada, estoy triste, porque era un lugar muy cómodo para

trabajar, con un ambiente grato. A lo mejor tiene que ver con que es un medio de cable. Me sacaron de un lugar en el que estaba bien y feliz", confesó.

¿Qué tiene pensado para este 2025?

"Soy profesora en la Universidad Diego Portales, pero también hago clases de yoga. Por ende, tenía claro que no podía preocuparme antes de tiempo, porque es gastar energía. En paralelo, también participé en una obra de teatro, "Elvira Cacica de Talagante", en la cual soy la abuela de La Quintrala, y el próximo sábado tengo una función. Tenía organizado, antes del despido, el próximo domingo irme a Guanaqueros. Voy a seguir con todo lo planificado.

¿Quiere seguir ejerciendo el periodismo?

"Me gustaría hacer periodismo relacionado con el bienestar, porque siento que los medios están muy apretados con temas de contingencia. Siempre he querido que la comunicación me sirva para este otro mundo que me gusta, como un podcast de mindfulness, que ya hacía con Macarena Morales, dentro del canal. Sin embargo, recién estoy dirigiendo lo que pasó el viernes. Esto me hace pensar si quiero seguir en el periodismo o continuar en un periodismo más de nicho. Me servirá febrero para pensar".